

SOMMAIRE

Ph. DUGOT , <i>Sud-Ouest Européen</i> , 20 ans de « reprise », 1998-2018.....	5
<i>Sud-Ouest Européen, 20 years of recovery, 1998-2018</i>	
M. BANZO, Cl. CAZALS, V. ANDRÉ-LAMAT , Le bassin d'Arcachon entre attractivité et protection (avant-propos) ..	13
<i>The Arcachon Basin Between Attractiveness and Protection</i>	
R. BERCOVITZ, S. BRIFFAUD , L'invention du bassin d'Arcachon. Essai sur le désir d'un rivage singulier	25
<i>The Invention Process of the bassin d'Arcachon. Essay on the Desire for an Unique Shore</i>	
I. SACAREAU , Entre attractivité touristique et attractivité résidentielle : quelles dynamiques spatiales du tourisme sur le bassin d'Arcachon	39
<i>Between Tourist Attractiveness and Residential Attractiveness: What Spatial Dynamics of the Tourism in the Arcachon Basin?</i>	
S. LE FLOCH, M. BANZO, E. BIGANDO, A. GASSIAT, L. GINELLI , La « qualité » du bassin d'Arcachon. De quoi parlons-nous ? Trois enquêtes croisées auprès d'acteurs et d'usagers.....	53
<i>What Do We Mean When We Talk about the "Quality" of Arcachon Bay? Confronting Three Surveys with Stakeholders and Users</i>	
J. DACHARY-BERNARD, Fr. GASCHET, B. HAUTDIDIER, M. LEMARIÉ-BOUTRY, G. POUYANNE , Entre protection et ouverture : quels effets de la politique d'usage des sols sur les dynamiques de marché foncier sur le littoral aquitain ?.....	71
<i>Between Environmental Protection and Urban Development: How Changes in Land Use Planning Affect Coastal Land Markets in Aquitaine, France</i>	
M. BANZO , Attractivité et protection au regard des documents d'urbanisme et des espaces ouverts : une brève histoire des annulations du PLU d'Andernos et du SCOT du bassin d'Arcachon.....	89
<i>Attractiveness and Protection with Regard to Urban Planning Documents and Open Spaces: A Brief History of the Cancellations of the Andernos PLU and the SCOT of the Arcachon Basin</i>	
V. ANDRÉ-LAMAT, M. MELLAC , La dune du Pilat, un espace mobile qui bouscule l'action publique	109
<i>When State Face Mobility: an Historical Analysis of Public Action Dedicated to the Dune of Pilat</i>	
Cl. CAZALS, J. DACHARY-BERNARD, S. LYSER , L'acquisition foncière du conservatoire du littoral au service de patrimoines communs.....	123
<i>Land Use Acquisition of the French conservatoire du littoral Contributing to Common Patrimonies</i>	
Cl. CAZALS, S. LYSER, G. BOULEAU, B. HAUTDIDIER , Quels écotourismes sur le bassin d'Arcachon ? Diversités et contradictions sur un territoire confronté à son attractivité touristique et résidentielle.....	139
<i>Which Forms of Ecotourism for the Arcachon Bay? Diversities and Contradictions on a Territory Facing Touristical and Residential Attractivities</i>	

V. ANDRÉ-LAMAT, S. PUPIER-DAUCHEZ , Des pratiques aux perceptions de l'évolution de la pêche à pied de loisir sur l'estran du bassin d'Arcachon : paroles de pêcheurs	157
<i>Recreational Fishing Walking: Practices and Representations in the bassin d'Arcachon</i>	

Varia

G. MOLLEVÍ, A.-P. MIRÓ , Des outils de la défense du paysage vitivinicole. Le cas de Penedès (Espagne)	175
<i>Tools for the Defense of the Vitivinicultural Landscape. The Case of Penedes (Spain)</i>	

Notes bibliographiques	187
-------------------------------------	------------